



Appel à Soutien : Aidez l’Institut Général des Forces Psychosiques à Grandir

Chères amies, chers amis, Chers frères et sœurs de cœur et d'esprit,

*L’Institut Général des Forces Psychosiques (IGFP) poursuit une mission simple et essentielle : **aider, apaiser, éclairer.***

*Chaque semaine, nous accueillons des personnes en souffrance morale, émotionnelle ou spirituelle ; des personnes isolées, en quête de sens, découragées, parfois brisées. Et nous leur offrons — **gratuitement, fraternellement, humblement** — des soins psychosiques, une écoute profonde, un soutien moral, des espaces de parole, ainsi que des moments de fraternité qui redonnent de la force à la vie.*

Aujourd’hui, plus que jamais, nous avons besoin de vous.

Pourquoi votre soutien est essentiel

Votre aide permettra de :

- **Aménager une salle de soins et d’harmonisation**, calme, accueillante, sécurisée ;
- **Créer une grande salle de réunions et de conférences**, pour accueillir davantage de personnes et transmettre l’enseignement spirite éclairé ;
- **Développer un pôle d'aide aux plus démunis** : Aides d’urgence, Repas pour les personnes à la rue, Soutien aux familles isolées ;
- **Financer la publication des livres, journaux et supports pédagogiques** de l’Institut ;
- **Soutenir les actions fraternelles**, ateliers créatifs, cafés spirituels, accompagnements individuels ;
- **Assurer les charges matérielles** de notre maison spirituelle, afin qu’elle reste ouverte à tous, sans condition et sans distinction.

Chaque euro nous permet d'aider quelqu'un.

Chaque don est une lumière qui se dépose dans la vie d'un être en difficulté.



Soutenir l’Institut : comment donner ?

- **Par virement bancaire :**

Titulaire : **Institut Spirituel Psychosique**
Banque : **CREDIT AGRICOLE**
IBAN : **FR 76 1670 6000 9405 3008 3500 074**
BIC : **AGRIFRPP867**
Objet : **Don pour les actions de l’institut**

- **Par chèque :**

À l’ordre de : **Institut Spirituel Psychosique**
Adresse d’envoi : **9 rue de l’église CALONNE-RICOUART**

Un acte de fraternité qui devient une force vivante

L’IGFP est un lieu où l’on soigne l’âme, où l’on écoute sans juger, où l’on accueille sans rien demander, où l’on soutient ceux qui n’ont plus de force, où l’on ouvre une porte quand toutes les autres semblent fermées. Votre contribution, même modeste, permet de :

- Nourrir une personne qui n’a plus rien,
- Offrir un soin Psychosique à quelqu’un qui souffre en silence,
- Réconforter un cœur isolé,
- Publier un texte qui éclairera une conscience,
- Construire un espace où l’amour, la paix et la fraternité deviennent réalité.

Merci,

Merci de tout cœur pour votre générosité.

Merci de croire, avec nous, qu’il est encore possible d’allier spiritualité, fraternité et service.

Merci de permettre à l’institut de grandir pour mieux servir.

Ensemble, faisons rayonner davantage de lumière dans la vie de ceux qui en ont besoin.